



Information in Leichter Sprache

Kreis-Straße 7141: Die Straße ist während dem Albstadt-Bike-Marathon offen.

Es war in letzter Zeit sehr heiß.

Deshalb sind die Bau-Arbeiten auf der Kreis-Straße 7141 noch **nicht** fertig.

Die Kreis-Straße 7141 ist zwischen:

- dem Abzweig Langenwand/Heuberghöfe
- der Landes-Straße 360.

Die Straße ist noch **nicht** ganz frei.

Aber während dem Albstadt-Bike-Marathon kann man die Straße benutzen.

Das Landrats-Amt Zollernalbkreis macht die Straße K 7141 neu.

Die Arbeit hat am 10. Juni 2025 angefangen.

Die Straße ist jetzt neu gemacht.

Aber es war in der letzten Woche sehr heiß.

Deshalb ist die Straße noch **nicht** kalt genug.

Man kann noch **nicht** auf der Straße fahren.

Es gibt noch mehr Arbeit an der Straße.

Zum Beispiel:

- Schutz-Planken anbringen
- Leit-Pfosten anbringen.

Diese Arbeit muss man jetzt später machen.

Deshalb wird die Arbeit an der Straße **nicht** bis zum 11. Juli 2025 fertig.

Die Stadt Albstadt hat gesagt:

Die K 7141 soll während dem Albstadt-Bike-Marathon offen sein.

Der Albstadt-Bike-Marathon ist vom 11. Juli 2025 bis zum 14. Juli 2025.

Das heißt:

- Die K 7141 ist am Freitag, den 11. Juli 2025 ab ca. 18 Uhr abends offen.
- Die K 7141 ist am Montag, den 14. Juli 2025 bis ca. 7 Uhr morgens offen.

Die Arbeiten an der K 7141 sind noch **nicht** fertig.
Deshalb darf man auf der K 7141 nur mit höchstens 50 km/h fahren.

Die K 7141 ist eine Straße.
Die Straße wird bald fertig.
Dafür muss die Straße noch einmal gesperrt werden.
Das heißt:
Die Autos dürfen **nicht** auf der Straße fahren.
Das ist vom Montag, 14. Juli 2025 bis zum Donnerstag, 17. Juli 2025.
Es gibt eine Umleitung.
Das heißt:
Die Autos müssen einen anderen Weg fahren.
Der Weg ist ausgeschildert.